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Sachstand zur DS 23/SVV/1254 „Aufwertung des Fortuna-Sportplatzes Am Stern“ 
Herr Gessner berichtet, dass ihm eine Stellungnahme des Fachbereiches Stadtplanung vorliege. 
Man wollte prüfen, wie die Einbeziehung des Konzeptes des Sportareals in die städtebauliche 
Planung mit einzubeziehen sei. Die Kolleginnen und Kollegen stünden kurz vor dem Ende der 
Planung. Die Erstellung eines Konzeptes zur Weiterentwicklung der Sportplatzflächen sei inhalt-
lich und maßstäblich nicht Aufgabe eines städtebaulichen Rahmenplans. Es gehe dort mehr um 
großräumliche Planungsansätze, die in konkrete Konzepte zu überführen seien. Man benötige 
ein Entwicklungskonzept mit der Expertise einer Machbarkeitsstudie, die in Auftrag zu geben sei. 
Diese könne die Verwaltung nicht erstellen und müsse ausgelagert werden. Es werde jedoch eine 
Finanzierung dafür benötigt, die derzeit nicht abgebildet werden könne. Für den Haushalt 2025 
müsse diese angemeldet werden.  
 
Sachstand Skateanlage unter der Nutheschnellstraße 
In der Sitzung des Ausschusses am 19.03.2024 habe Herr Böttcher gefragt, ob der Standort unter 
der Nutheschnellstraße die einzige Alternative sei, die geprüft werde oder ob es weitere gebe. 
Die Antwort werde nachgereicht, wurde im Protokoll festgehalten. Herr Gessner berichtet, dass 
sich keine weiteren Standorte in der Prüfung befinden würden. Weiterhin liege der Antrag immer 
noch bei der Straßenverkehrsbehörde und es liege noch kein Bescheid vor.  
 
Sachstand zur DS 24/SVV/0179 Sportplatz Kirschallee - Vereinsleben stärken  
Der komplette Sportplatz werde überarbeitet und in Teilen neugestaltet. Des Weiteren würden in 
einem Bereich Sanitär-, Verpflegungs- und Lagercontainer für den Breitensport aufgestellt. Die 
für die Umsetzung der zusätzlichen Maßnahmen am Standort Kirschallee benötigten finanziellen 
Mittel seien auf 80.000 Euro beziffert worden. Seitens der Verwaltung sei es gelungen, die Um-
schichtung von Resten von Haushaltsmitteln aus den vergangenen Jahren in Höhe von 65.000,00 
Euro umzuschichten. Der Verein Potsdamer Kickers werde einen Eigenanteil in Höhe von 
15.000,00 Euro leisten. Der KIS sei informiert und mit der Umsetzung befasst. 
  
Wiedervorlage aus Ausschusssitzung 19.03.2024 
Herr Schindler bedankt sich für die Beantwortung der Fragen des Fachbereiches E-Government 
nach der letzten Sitzung. Eine Rückmeldung zur Veräußerungsrichtlinie sei jedoch noch ausste-
hend. Die Ausschussbetreuerin wird erneut nachfragen.  
 
Gemeinsame Sitzung mit Potsdam-Mittelmark  
Frau Lange erinnert an die gemeinsame Sitzung des Ausschusses mit dem Ausschuss für Bil-
dung, Kultur, Jugend und Sport des Landkreises Potsdam-Mittelmark am Dienstag, den 
30.04.2024 ab 17:30 Uhr. Hier werde es kein Sitzungsgeld für die Teilnehmenden geben. Am 
Dienstag, den 23.04.2024 finde in Vorbereitung dazu eine Onlinesitzung von 18:00 Uhr bis 19:00 
Uhr statt, wozu ebenfalls alle herzlich eingeladen seien. 
 
 

 


